

Tras la tragedia Matthei, MEO, Jara , Kast y Kaiser lamentan tragedia en El Teniente y piden “exhaustiva investigación”

Los candidatos presidenciales lamentaron la tragedia ocurrida en la mina El Teniente.

Los aspirantes a La Moneda de todos los sectores políticos lamentaron el hecho y enviaron sus condolencias a las familias.

La abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei (UDI), aseguró que “hoy se apagaron nuestras esperanzas con la peor de las noticias. Fuerza a todas la familia minera y, en especial, a quienes despiden a estos seis trabajadores. Mi corazón está con ustedes”.

En tanto, la candidata del PC Jeannette Jara fue más allá y pidió una investigación “rigurosa y transparente”

El candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, también solicitó una investigación “seria y rápida. Lamentamos la tragedia que costó la vida a seis valientes trabajadores. Nuestro

abrazo a sus familias y compañeros. Acompañamos con respeto esa pérdida y exigimos una investigación seria, rápida y transparente para determinar responsabilidades”, declaró Kast.

A su vez el independiente Marco Enríquez-Ominami, afirmó que “con profundo dolor recibo la noticia de los mineros fallecidos en El Teniente. Toda mi solidaridad con sus familias y con la gran familia minera de Chile. Es urgente una investigación exhaustiva y que se exijan y asuman todas las responsabilidades”.

Finalmente, el candidato del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, expresó: “Mis más sentidas condolencias a las familias de los mineros fallecidos en El Teniente. El dolor que sienten debe ser indescriptible. Que Dios les consuele con la certeza de volver a ver en el más allá a sus seres queridos”.